COMMUNIQUÉ DE PRESSE





Marseille, jeudi 7 décembre 2023

#FILIERESD'EXCELLENCEREGIONALE

240 INVESTISSEURS MOBILISÉS AUTOUR DE 10 PROJETS ET 11 ENTREPRISES STRATÉGIQUES POUR LES FILIÈRES D'EXCELLENCE DE LA RÉGION SUD*

Le 13ème Comité d'ingénierie financière des Opérations d'Intérêt Régional organisé ce jour par la Région Sud avec l'appui de risingSUD, a présenté 11 entreprises en levée de fonds et 10 projets à haute valeur ajoutée pour le territoire régional, afin de mobiliser jusqu'à 70 millions d'euros auprès d'investisseurs publics et privés.

Cet événement digital qui se tient 2 fois par an représente une opportunité pour les entrepreneurs et les porteurs de projets de convaincre des financeurs publics, banques, business angels, fondations et fonds d'investissements.

La journée s'est ainsi articulée autour de 2 temps forts :

MATIN Présentation de 10 nouveaux projets stratégiques des Opérations d'Intérêt Régional sur 2 ateliers:

- « Projets immobiliers hybrides » pour financer et donner vie à des tiers-lieux au service des filières Tourisme et Industries créatives, Naturalité et Silver Economie.
- Aérosol La Tulipe propose un espace de 5 500m² dédié au street-art dans le quartier en revitalisation des Crottes à Marseille qui s'adresse aux habitants mais aussi aux entreprises avec un musée, une salle de spectacle, des ateliers d'artistes, de la restauration et des espaces ouverts.
- « Transitions vertes » pour faciliter l'émergence de projets de décarbonation dans le transport maritime, la production d'énergie, les usages numériques ou encore le réemploi du verre. Ces projets répondent aux axes prioritaires du Plan Climat et de France 2030.
- A Avignon, ICC H2 Digital déploie une offre de services pour assurer la décarbonation et la sobriété du trafic numérique dans le cinéma d'animation, le jeu vidéo et la post-production. Le projet comprend notamment un datacenter urbain décarboné, souverain et fonctionnant à l'hydrogène vert 100% local.

APRÈS-MIDI Séquence de pitchs des 11 entreprises en levée de fonds, sélectionnées pour leur action au service des filières régionales et l'impact de leur projet.

Parmi elles, la start-up niçoise **Livmed's** qui propose un service de livraison à domicile de médicaments et produits de parapharmacie grâce à une application mobile, souhaite poursuivre son développement en Europe.

« La Région Sud fait de l'accompagnement des entreprises et des projets innovants le cœur de son action pour l'emploi, l'attractivité et la transition écologique. Ce 13ème Comité d'ingénierie financière organisé avec risingSUD, témoigne encore une fois du dynamisme de cette politique économique unique en France! Mon objectif est clair: mobiliser 2 milliards d'euros pour nos filières stratégiques, créer 80 000 emplois et attirer 500 entreprises en région d'ici la fin de mon mandat! » a déclaré Renaud Muselier, Président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Président délégué de Régions de France.

Tout savoir sur la 13ème édition du COFI des OIR

^{*}Les 8 filières d'excellence de la Région Sud ou « Opérations d'Intérêt Régional » : Naturalité, Smart Tech, Tourisme et Industries créatives, Économie de la mer, Silver Economie, Thérapies innovantes, Industries du Futur, Énergies de demain.







